

DOMICEM: Jornadas de reforestación



Como parte de su compromiso con la protección, el manejo y aprovechamiento responsable de los recursos naturales, DOMICEM realizó una jornada de reforestación de plantas endémicas en la comunidad Los Roches, Pizarrete, provincia Peravia.

Esta iniciativa se realiza de manera periódica en diversas comunidades, en procura de contribuir a mantener la diversidad de las especies de flora y fauna de la zona. A la fecha, la empresa ha reforestado más de 120,000 metros cuadrados, sembrando plantas endémicas de la región.

Entre otros proyectos que realizan se destacan, un acuerdo con Ecored para el programa Recate Lista Roja de conservación de la flora nacional y el rescate de especies en peligro de extinción, un programa de becas para estudiantes meritorios de los liceos aledaños a Sabana Grande de Palenque, donde está ubicada la cementera, aportes económicos que se otorgan a la red de Muchachos y Muchachas Con Don Bosco, por cada funda de cemento vendida, entre otros.